
Protokoll FVK 
Klingelhörsaal J.-M.-Straße
19 Uhr ct.
Durchführung: Carolin Schäfer, Christoph Seidler, Kay Wolgast (Schriftführer)

Anwesenheitsliste:
FS Angl. Rom. Gäste: 
FS Pharmazie Christian Neye
FS Nordistik Florian Schippmann
FS Geophysik René Marquardt
FS Linguaphon Björn Maack
FS Kunstgeschichte Nico Lindemann
FS Physik des Erdsystems Florian Pietsch
FS Biologie René Geßner
FS Meereskunde Tobias Langguth
FS Klass. Phil. Dirk Schroller
FS Physik Fr. Claudia Eulitz
FS WiSo
FS Deutsch
FS Geschichte
FS Medizin
FS Psychologie
FS Agrar- & Ökotrophologie
FS Chemie / Wirtschaftschemie
FS Jura
FS Geowissenschaften
FS Informatik
FS Mathematik
FS Philosophie

1. Begrüßung und Formalia

2. Night of Profs 15.1.2010
Thema: Energie
Gast: Fr. Claudia Eulitz
- Start: 18 Uhr
- 52 Prof. geladen
- Vortragsdauer 30 min., 15 min. Diskussion
- Wunsch von Frau Eulitz: Catering sowie „Hörsaalwichtel“ mögen durch FVK 
übernommen werden
- anschließende Diskussion der FVK über Inhalte, Gestaltung, Umsetzung
- Konsens: 

- mehr und rechtzeitige studentische Einbindung bei Planung und Umsetzung der 
zukünftigen NOPs 
- Verwendung eines freien Hörsaals für eigene Veranstaltung → Würdigung der 
ehrenamtlichen Arbeit sowie Darstellung der Ursprünge der NOP 
- Ausstellen von Zertifikaten für FS-Mitglieder Fachschaften, welche aktiv beteiligt 
waren, durch Präsidium 
- rechtzeitige und umfangreiche Begehung der Räumlichkeiten mit Hausmeister 
(Wichtig für „Hörsaalwichtel“); verbesserte Kommunikation (mit Hausmeister)
- zukünftig früheres Einbinden in Entscheidungsprozesse bei der Gestaltung weiterer 
NOPs



-  Eröffnung und Moderation sollen von FVK übernehmen werden

- Antrag von Christoph Seidler: 
Antrag zur  Unterstützung der NOP durch die FVK wenn angeführte Konsensbedingungen 
erfüllt werden. (Abstimmung, jede FS eine Stimme)

- Abstimmungsergebnis: 21:2:0 → Antrag angenommen
- Gewinn soll gespendet werden → Zustimmung via Aklamation → an wen wird noch 
entschieden

- Antrag von Carolin Schäfer: 
Umsetzung der NOP unter Einbeziehung des AStAs

- Abstimmungsergebnis: 19:3:1 → Antrag angenommen

    neu 3. Vorstellung verschiedener AStA-Referenten
               1. Christian Neye, Anne Spaller: Referat für Studienorganisation und Planung

     2. Dirk Schroller: Referat für Kultur
     3. Nico Lindemann: Referat Hochschulpolitik
     4. René Marquardt: Referat für Print- und Onlinemedien
     5. Björn Maack: Lehramtsreferat
     6. Florian Schippmann: Finanzreferat

- Fragen werden an die Referenten gestellt und von diesen beantwortet
- Florian Schippmann berichtet noch kurz zu Kassenbüchern und teilt diese aus

   neu 4. InTuPro
- aktueller Stand der Dinge wird besprochen
- Berichte verschiedener Fachschaften (Agrar & Ökotrophologie, Philosophie, WiSo, Angl. Rom.,   
  Psychologie)
- Wahrnehmung von InTuPro innerhalb der Fachschaften eher gering; bisher keine Probleme
- weiteres Vorgehen wir besprochen
- Einladung von Caprice Sturm zur nächsten FVK, trotz Einladung zu dieser FVK war niemand 
erschienen

   neu 5. Einschreibungen
- Christoph stellt aktuelle Entwicklungen bei zukünftigen Einschreibungen dar
- nur noch Onlineanmeldungen geplant, weiteres Vorgehen und Möglichkeiten werden besprochen 
(Versendung von FS-Infos per Post usw.)

   neu 6. Aktuelle Ba/Ma-Stunde
- Anne Spaller stellt Programm des Referats für Organisation und Studienberatung vor
- Projekt „Ab an die Uni“ wird kurz umrissen
- Newsletter „Freischwimmer“ → Ankündigungen zu Änderungen in der 
Prüfungsverfahrensordnung und ähnlichem sollen so rechtzeitig an Studenten weitergeleitet werden
- aktuelle Probleme: zu wenig Angebote in der Fachergänzung, absolute Überbelegung von Kursen, 
mehr Erstsemester als Kapazitäten zulassen, Professuren wurden nicht wiederbelegt, obwohl mit 
ihren Kapazitäten gerechnet wurde
- Anne gibt Hinweis an Fachschaften: Studierende, die aus kapazitären Gründen nicht die vom 
Studienverlaufsplan vorgesehenen Veranstaltungen belegen können, sollen sich dies stets vom 
Geschäftszimmer bestätigen lassen, um spätere Verzögerungen des Studiums gegenüber dem 
BAföG rechtfertigen zu können

    neu 7. Plakatieren auf dem Campus
- U.N.S.-Regelungen wurden in Erinnerung gebracht



- Verbot von Bannerwerbung auf Eisbahnbrücke 
- Partys auf FVK-Seite IMMER ankündigen

   neu 8. FVK-Verteiler und Homepage
- Ankündigung: „Reinigung“ des FVK-Verteilers; private Mailadressen sollen überprüft werden
- neue FVK-Homepage: AStA/StuPa übernimmt entstehende Kosten
- Abstimmung: 14:1:4 → angenommen

   neu 9. „Rent-a-student“
- kurzes Vorstellen und zur Kenntnisnahme

   neu 10. Verschiedenes
                   -

Sitzungsende: 21:30


